

ABSTRAK

Sakinatul Mahmuda, NPM, 13862061A000085 : ***Penerapan Model Pembelajaran Snowball Throwing Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Kognitif Dengan Menggunakan Media Leaflet Pada Tema 6 Subtema 1 Siswa Kelas V SDN Bunpenang I Kecamatan Dungkek Kabupaten Sumenep Tahun Pelajaran 2019-2020***

Kata Kunci : Model Pembelajaran *Snowball Throwing*, Hasil Belajar Tingkat Kognitif Tema 6 Subtema I Suhu dan Kalor, Media *Leaflet*.

Latar belakang dari penelitian ini adalah hasil belajar yang diperoleh siswa kelas V SDN Bunpenang I pada pembelajaran tematik tema 6 subtema 1 belum maksimal atau banyak yang tidak mencapai KKM dikarenakan pembelajaran masih berpusat pada guru dan guru kurang bervariasi dalam penggunaan media pembelajaran sehingga banyak siswa yang kurang berpartisipasi pada saat proses pembelajaran berlangsung. Rendahnya hasil belajar siswa dapat dilihat dari persentase Ketuntasan belajar siswa yaitu sebesar 25% yang mencapai KKM. Oleh karena itu peneliti ingin memberikan inovasi dengan menggunakan model pembelajaran *snowball throwing* dengan menggunakan media *leaflet* agar siswa aktif dan lebih memahami pelajaran yang sedang diajarkan guru.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah : 1) Bagaimana penerapan model pembelajaran *snowball throwing* terhadap peningkatan hasil kognitif siswa dengan menggunakan media *leaflet* pada tema 6 subtema 1 tentang suhu dan kalor pembelajaran ke 2 siswa kelas V SDN Bunpenang I Sumenep? 2) Bagaimana peningkatan hasil belajar tingkat kognitif siswa melalui melalui model pembelajaran *snowball throwing* dengan menggunakan media *leaflet* pada tema 6 subtema 1 tentang suhu dan kalor pembelajaran ke 2 pada siswa kelas V SDN Bunpenang I Sumenep?

Hasil penelitian menunjukkan bahwa hasil belajar kognitif siswa mengalami peningkatan yang signifikan yaitu data hasil belajar tema 6 subtema 1 suhu dan kalor pembelajaran ke 2 menunjukkan bahwa pada siklus I nilai rata-rata siswa sebesar 72,75 (cukup) dengan presentase ketuntasan 66,7% (kurang) dan mengalami peningkatan pada siklus II yaitu nilai rata-rata siswa 82,25 (baik) dengan presentase Ketuntasan siswa sebesar 91,67% (sangat baik).